

Michael Katzer geht zurück nach Karben

Geschrieben von: Jens Buske
Montag, den 08. Juli 2013 um 20:46 Uhr -

Mit Michael verlässt ein guter Junge die TSG! Michael der durch Dominik Wenzel in der letzten Saison

zur TSG Pfaffenwiesbach gekommen war, war eine echte Bereicherung für die TSG!
Besonderst was den Charakter

anbelangt war Michael immer ein super Typ. Was den Fußballerischenbereich anbelangt hat Michael nach sechs Jahren ohne Fußball im Lauf der Saison gezeigt was er drauf hat, besonders am Ende der Saison wo Michael immer stärker

wurde. Michael geht zur neuen Saison zurück zu seinem Heimatverein nach Groß Karben.

Wir wünschen Michael Katzer alles gute.

Weitere Abgänge sind Mavin Poppe SG Anspach sowie Tobias Schneider TSG Wehrheim